

ABSTRAK

Safi Lukmantoro. 2021: *Pelaksanaan Layanan Penguasaan Konten Dalam Pemanfaatan Media Sosial untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa di SMA Islam Plus Nurul Karomah*, Skripsi, Progran Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Mohammad Mochlis Solichin, M.Ag

Kata Kunci: *Layanan Penguasaan Konten, Media Sosial, Kreativitas.*

Dalam perubahan dan perkemabangan zaman pada saat ini sangat penting untuk meningkatkan kreativitas siswa terutama dalam pemanfaatan media social bagi remaja terutama siswa kelas X yang akan menuju ke golongan masyarakat secara luas. Hal ini juga menjadi sangat penting bahwa juga kita semua akan segera menghadapi perkembangan teknologi 5.0 melewati 4.0 dan sangat besar kemungkinan teknologi termasuk dalam penggunaan media social akan sangat dibutuhkan dan harus mempunyai kemampuan yang baik serta kreatif. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan pelaksanaan layanan penguasaan konten terhadap pemanfaatan media social untuk meningkatkan kreativitas siswa dalam upaya membantu siswa menghadapi perkembangan teknologi dalam kehidupan dengan baik.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat pokok permasalahan yang menjadi kajian dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, bagaimana pemanfaatan media sosia untuk meningkatkan kreativitas siswa kelas X SMA Islam Plus Nurul Karomah? *kedua*, bagaimana penerapan layanan penguasaan konten terhadap pemanfaatan media social untuk meningkatkan kreativitas siswa SMA Islam Plus Nurul Karomah?

Penelitian ini termasuk dalam Penelitian Tindakan Bimbingan dan Konseling. Peneliti melaksanakan secara langsung penelitian dengan memberikan layanan penguasaan konten terhadap pemanfaatan media social yang bertujuan untuk meningkatkan kreativitas siswa. Sumber data yang diperoleh melalui hasil angket, observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, kemampuan siswa dalam memanfaatkan media social untuk meningkatkan kreativitas siswa masih belum tercapai atau masih rendah saat pra siklus dengan hasil angket kreativitas siswa rata-rata 53,5%. *Kedua*, pelaksanaan layanan penguasaan konten dalam pemanfaatan media social untuk meningkatkan kreativitas siswa SMA Islam Plus Nurul Karomah dapat dikatakan meningkat setelah pemberian layanan di siklus I dari hasil angket kreativitas rata-rata menjadi 72,9% dan dari siklus I ke siklus II juga mendapatkan peningkatan terhadap kreativitas siswa SMA Islam Plus Nurul Karomah, yaitu dengan hasil angket kreativitas rata-rata 89,5%.